

KABAR TERBARU

Danrem 083/Bdj Hadiri Lomba Ketangkasan Menwa Se-Indonesia Piala Pangdam V/Brw

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 24, 2023 - 17:14



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H dampingi Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, MA pada acara pembukaan lomba ketangkasan Menwa se-Indonesia Piala Pangdam V/Brw dalam rangka hari pahlawan ke 78 tahun 2023 bertempat di Lapangan Parade Brawijaya Rampal Kec.Blimbing Kota Malang, Jum'at (24/11/2023).

Menwa sejak tahun 1959 telah dibentuk oleh Negara dan TNI, sebagai Tentara

Pelajar dilatih ilmu untuk menjaga benteng NKRI. Menwa adalah komponen pendukung pertahanan negara yang selalu siap berdiri di depan berbakti kepada bangsa dan negara saat negara atau wilayahnya berada dalam keadaan darurat," ujar Pangdam.

"Menwa harus selalu siap menjadi pendukung dari komponen utama yaitu TNI, untuk terus bersama membentengi Negara Kesatuan Republik Indonesia"

Uniform kalian diciptakan tidak untuk gagah gagahan tetapi uniform kalian adalah cerminan dari tugas dan tanggung jawab sebagai anak bangsa yang menjaga NKRI dan menggelorakan cinta tanah air di lingkungan kampus.

Pangdam V/Brw berharap agar lomba ini dapat memperkuat semangat patriotisme dan kedisiplinan di kalangan anggota Menwa. Beliau juga berpesan kepada semua peserta agar menjunjung tinggi sportivitas dan kepahlawanan dalam setiap rangkaian perlombaan," tutupnya.

Lomba Ketangkasan Menwa ini melibatkan peserta dari berbagai universitas se-Indonesia yang tergabung dalam Menwa. Materi lomba meliputi halang rintang, renang dasar militer, dan menembak. Pelaksanaan lomba dilakukan selama dua hari, yakni pada hari Jumat dan Sabtu.

Secara terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. yang turut hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan lomba ketangkasan Menwa ini akan menjadi wahana positif bagi para generasi muda untuk dapat tumbuh dan berkembang dengan berlandaskan semangat juang, kebersamaan, dan patriotisme yang tinggi. Kami berharap para generasi muda, khususnya anggota Menwa yang akan berpartisipasi dapat mengambil manfaat sebesar-besarnya dari lomba ini untuk kemajuan pribadi, organisasi, dan bangsa. (Penrem 083/Bdj)